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保
護
者
・
地
域
の
皆
様 

様
々
な
ご
協
力
、
応
援
に 

感
謝
申
し
上
げ
ま
す
！ 

 

日
頃
か
ら
本
校
の
教
育
活
動
に
ご
協
力

い
た
だ
き
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。 

保
護
者

の
皆
様
を
は
じ
め
、
地
域
の
方
々
に
支
え
ら

れ
こ
の
日
を
迎
え
ら
れ
ま
し
た
こ
と
に
、
職
員

一
同
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。 

 

今
学
期
は
、
最
後
ま
で
コ
ロ
ナ
感
染
防
止
と

熱
中
症
対
策
に
配
慮
し
な
が
ら
の
日
々
と

な
り
ま
し
た
。
今
な
お
、
感
染
は
収
ま
ら
ず
、

夏
休
み
も
過
ご
し
方
に
注
意
し
て
の
日
々
が

続
く
こ
と
に
な
り
ま
す
。
保
護
者
の
方
の
ご
心

配
も
い
か
ば
か
り
か
と
拝
察
い
た
し
ま
す
。 

し
か
し
な
が
ら
、こ
の
よ
う
な
中
で
も
、
子

ど
も
達
は
充
実
し
た
学
校
生
活
を
送
る
こ

と
が
で
き
て
い
る
よ
う
に
受
け
止
め
て
お
り
ま

す
。
一
学
期
の
振
り
返
り
に
は
自
分
が
が
ん

ば
っ
た
こ
と
が
丁
寧
な
字
で
書
か
れ
て
お
り
、

気
持
ち
が
伝
わ
っ
て
き
ま
し
た
。こ
れ
も
保
護

者
の
皆
様
が
、
学
校
の
た
め
に
子
ど
も
達
に

良
い
フ
ィ
ー
ド
バ
ッ
ク
を
し
て
く
だ
さ
っ
た
か
ら

だ
と
感
謝
し
て
お
り
ま
す
。 

学
校
は
こ
れ
か
ら
夏
季
休
業
に
入
り
ま

す
。
夏
休
み
中
は
、
気
持
ち
が
緩
み
が
ち
に
な

り
ま
す
。
安
全
面
に
つ
い
て
子
ど
も
達
へ
の
声

か
け
を
ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。
今

年
は
例
年
に
な
く
暑
さ
厳
し
く
な
り
そ
う
で

す
が
、
ど
う
ぞ
お
元
気
に
日
々
を
お
過
ご
し

く
だ
さ
い
。  
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  平和集会を行いました 

 今年の平和集会は、これまでと違い、「難民を

助ける会」の坂口様に講話をしていただきました。ウ

クライナの方だけでなく、シリア内戦により被害を受

けた人々を子ども達の様子も含めて紹介していた

だきました。 

 １年前の平和集会の時に、まさか現実に戦争が

起こり、その影響をこれほどまでに受けることになると

は予想だにしていませんでした。これからの時代をつ

くる子ども達には、平和的に問題を解決していくとい

う理念を引き継いでほしいと強く思います。 

 会の運営をしてくれたのは、運営・集会委員会

の皆さんでした。よい雰囲気を醸し出してくれました。

講師の方から静かにそして真剣に話を聴いてもらっ

ていた、また歌声に感動したとの言葉をいただきまし

た。6 年生は会終了後の感想に、今の平和を守る

役目があることを記述していた児童が多く、1 年前

よりも切実な内容になっていることを感じました。 

 各学級で考えた誓いの言葉は、保健室前の壁

に掲示します。懇談の折にお立ち寄りくださいませ。 

 着衣水泳に挑戦！ 

 19 日は、悪天候のため開催が危ぶまれましたが、日

頃の行動がよかったのでしょう。なんと実技を始める３時

間目になると雷はもちろん雨もやみ、無事にプールで実

技をすることができたのでした。指導された赤十字の方々

が口々に浮き方がとても上手でしたと褒めていらっしゃい

ました。命を守る行動を、また一つ身に付けることができま

したね。 

    

 K-gym（ウェブ型ドリル）の導入 

 先日、５・６年生の保護者の皆様にタブレット貸与

に関する同意書提出をお願いしましたが、持ち帰りの

導入が市全体で進められています。本校では、７月

から５．６年（４年生は９月から）ｋ-gym を活用し、ウ

ェブ上で自分のペースで問題を解いていけるシステム

を導入しています。ＱＲコード付きカードを使えるため、

手軽にスマホでもできます。子ども達の学習状況は、

担任が確認できるシステムになっています。夏休みには

カードをお渡ししますので、ぜひ自学として取り組んで

ほしいです！ 

 



 

 

個人懇談よろしくお願いいたします。 

 すでに予定を配布していますが、２５日から個人懇談

を行います。（諸事情により一部変更がございます）1 学

期の生活面、学習面における様子をお伝えいたします。

校長室も 26 日２７日以外の時間は開放していますの

で、ご自由にお立ち寄りくださいませ。  

学校アンケートのご提出、ありがとうございました 
  

現段階での速報値となっております。保護者様からの意見

や正確な数字は２学期初めにお知らせします。 

       ＜上段Ｒ３.７月 下段Ｒ４.７月＞ 

     単位 ％ ４ ３ ２ １ 

学校の情報伝達 ７１ ２６ ２ １ 

８３ １７ ０ ０ 

学校の公開 ６４ ３５ １ ０ 

７６ ２４ ０ ０ 

学力向上の取組 ６０ ３９ １ ０ 

７６ ２２ ２ ０ 

心の教育の取組 ５３ ４３ ４ ０ 

５７ ４０ ３ ０ 

わかる授業づくり ５３ ４３ ３ １ 

６０ ３９ １ ０ 

丁寧な保護者対応 ６３ ３４ ２ １ 

６１ ３７ １ １ 

 

＜いただいた主な意見＞ 

・アンケートを無記名でお願いしたい。 

・トイレを洋式にしてほしい。 

・感染対策をもっと厳しくしてほしい。 

・評価しづらい項目がある。 

・先生の言葉遣いで気になることがあった。 

・学校の取組へのお礼（多数いただき嬉しく思います）等                

 見守り隊の皆様との連絡協議会 

 19 日に地域の見守り隊の皆様においでいただき、

子ども達への紹介と連絡会を行いました。毎日早朝

から子ども達のために活動してくださり、本当に有難い

ことです。善意に満ちあふれた方々ばかりで、学校の

ために献身的に動いてくださっていることに頭が下がり

ます。 

そのような皆様に対しては、子ども達からの率先し

た挨 拶 が一 番 の御 礼になります。お話を聞いてみる

と、挨拶については個人差があるようですので、ご家庭

でもお話くださいますようお願いします。 

 
 国語の時間に書いた 4 年生からお礼の手紙を、代

表の上瀧様に渡しました。 

 
 話題は多岐に渡り、予定していた３０分の意見交

換では時間が足りないほどでした。 

 送迎についてのお願い 

 19 日は一学期で一番の雨となりました。昨年度も

書きましたが、送迎の方には校舎北側に入り、右回り

で移動していただくようお願いしています。また、お子様

につきましては、職員用玄関から体育館近くのところで

降りていただくことにしております。 

 校内は歩いてくる子ども達優先です。校内に進入さ

れる際は、子ども達の様子にご留意され徐行運転をし

てくださいますよう重ねてお願いします。 

 なお、本日も近隣の方から車の量が多く困っている

とのお電話をいただきました。ご家庭の事情により送迎

される場合はこの限りではありませんが、可能な限り徒

歩で班別登校をしてくださいますようお願いします。 

 また、送迎についてのお願いメールを学校から配信

することも今後考えて参ります。子ども達の安全第一

で事を進めて参ります。 

 どうぞ宜しくお願いします。 

  

西 部 っ 子

ニ ュ ー ス

も ご 覧 く

ださい。 

 

 

 
 

 
 

 
 

 


